

La base de una sociedad moderna democrática es la pluralidad. La Calle nace con la vocación de añadir un punto de vista diferente al panorama informativo de Guadalajara. Nuestro objetivo es acercar a las casas de los vecinos de esta ciudad y de esta provincia lo que se dice en la calle. Plasmar negro sobre blanco aquello que se escucha pero que no se lee sobre un papel. Añadir otras reflexiones y otros puntos de vista que ayuden a completar la percepción real de una sociedad que está en crisis pero no muda. En Guadalajara son muchos los hombres y mujeres que no se resignan

a creer que nuestros dirigentes hacen lo único que se puede hacer. Por comodidad o por connivencia ideo-

Estamos en La Calle

lógica obligan al ciudadano a unos sacrificios que no se aplican ellos mismos. Se toman decisiones que cambian la vida de las personas sin consultar a nadie, sin explicar nada y sin escuchar al que piensa diferente.

En La Calle no compartimos el pensamiento único porque consideramos que empobrece a la sociedad, por eso añadiremos el otro punto de vista de aquellas noticias que han marcado la realidad informativa. No buscamos

la inmediatez porque saldremos con una periodicidad mensual, sino la reflexión sobre aquellos asuntos que

más interesan al ciudadano, aquello de lo que se habla tomando café o charlando con los amigos. Nuestra intención es favorecer el debate porque estamos convencidos de que es la única manera de que una sociedad avance y no retroceda en sus planteamientos. Como estamos convencidos de que otra sociedad es posible, de que otras decisiones políticas son posibles y de que otra actitud ciudadana es posible, estamos convencidos de que

otra información también es posible y con esa intención nos presentamos ante los ciudadanos de Guadalajara.

Nacemos con vocación de continuidad. La Calle no es un proyecto que se agote en un acontecimiento concreto, en una cita electoral o en un capricho empresarial. Queremos ocupar un espacio desde el que aportar nuestro granito de arena en aras de mejorar nuestra sociedad y siempre que nuestra capacidad económica lo permita. Abrimos nuestras páginas a los comerciantes de Guadalajara, a quienes consideren que anunciar sus productos en nuestras páginas beneficia a su negocio. La Calle es también de los que, con respeto y sin miedos, apuestan por una Gua-

dalajara mejor. La Calle es tan suya como nuestra. Gracias por hacernos un hueco en su vida.

La Calle nace con la vocación de añadir un punto de vista diferente al panorama informativo

Queremos suscitar la reflexión sobre aquellos asuntos que más interesan a los ciudadanos



Para reír

"Cospedal le ha dado el visto bueno y habrá noticias del Parador de Molina antes de Semana Santa"

Ramón Aguirre,
presidente de la SEPI



Para llorar

"La contabilidad B ni se revisaba ni la queríamos saber, pero existía en todas las sedes del PP"

Luis Bárcenas, ex-tesorero
del Partido Popular



CHASCARRILLOS

De Grandes se jubilará en Bruselas sin pena ni gloria

Si no es el político patrio en activo más longevo, poco le falta. Con 85 iniciativas en cinco años, ha sido uno de los eurodiputados más ociosos. El 25 de mayo renovará su escaño en Bruselas al repetir en la lista del PP. Allí cumplirá 74 años, una jubilación dorada tras más de cuatro décadas en el machito sin brillo. ¡Usted sí que sabe, don Luis!

Cada vez más denuncias por manipulación en CMT

Los trabajadores de Castilla-La Mancha Televisión denuncian la manipulación de los informativos. Noticias falaces, una sentencia judicial que le obliga a rectificar y que sigue sin cumplirse o una reprobación pública por el modo denigrante de tratar la violencia de género son algunos de los logros de la tele regional. Luego hay que escuchar a Cospedal decir que no hay dinero.

Incoherencias en el "museo de los botijos"

Parece que el vicepresidente de la Diputación, Lorenzo Robisco, no anda sobrado de coherencia. Después de despreciar repetidamente el recién abierto Centro de Cultura Tradicional de Atienza, —que llegó a calificar como "museo de botijos"—, ahora le ha faltado tiempo para salir en la foto del día de la inauguración. ¡Bendita hemeroteca!